



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Triunfo de Durango, laboratorio para el 2027

El triunfo contundente del PRI y PAN en Durango, que doblegaron al Partido Morena, abre la puerta a la oposición para comenzar a recuperar terreno rumbo al 2027 que se jugarán 16 gubernaturas y la renovación de los 500 integrantes de la Cámara de Diputados.

Naturalmente que fue un revés a la dirigencia del Partido Morena de Luisa María Alcalde y el junior, Andy López Beltrán, hijo del ex Presidente López Obrador que apostaron todo el peso del Estado para buscar sepultar a la oposición.

Se enfocaron a buscar arrebatar los principales municipios que gobiernan los opositores, la ciudad capital Durango y Lerdo.

Se volcaron los diputados federales y senadores, incluso el propio presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

La importancia de ganar la ciudad capital, es porque en automático les daría el pase para competir por la gubernatura en el 2027, Morena quería a su candidato José Ramón Enríquez en la búsqueda de arrebatar el gobierno al PRI.

Hoy Durango se quedó en manos José Antonio Ochoa, del PRI-PAN, y en automático puede adelantar que será, sin duda el aspirante natural para el estado en 2027. Los priistas ganaron, con el PAN 25 de los 39 municipios.

Para el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" estos resultados, es parte del buen gobierno que ha hecho Esteban Villegas, la certeza que le ha dado a



sus gobernados, pues los gobiernos de Morena tienen incendiado el país, involucrados con el crimen organizado.

La operación Durango le da completamente la razón al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" de fortalecer una alianza con el PAN de Jorge Romero para las próximas elecciones, pues con estos resultados está más que claro que pueden en conjunto arrebatar parte de las 16 gubernaturas y lo más importante, la Cámara de Diputados que mantiene el partido Morena.

Arrebatar la mayoría de la Cámara de Diputados que preside Morena con Sergio Gutiérrez y lidera con Ricardo Mantua, representaría un equilibrio de la oposición para evitar que sigan aprobando, sin resistencia todas las ocurrencias de ese gobierno habidas y por haber.

Basta recordar que la necedad de los panistas de no querer ir en alianza en Veracruz, los llevó a no alcanzar buenos resultados en sus municipios que gobiernan, aunado al contrapeso del ex panista, Miguel Angel Yunes que los traicionó para aliarse a Morena, pues era bola cantada de una elección de Estado que estaba orquestada por la gobernadora, Rocío Nahle que aventaja en 122 de 212.

Para nadie es secreto que Morena tiene de aliado encubierto, como lo ha hecho hasta hoy, a Movimiento Ciudadano de Dante Delgado para restar votos a los panistas, Veracruz fue el detonante.

Será, en consecuencia, además del Partido Verde y Partido del Trabajo, uno más con la idea de apoderarse el partido de López Obrador de la mayoría disfrazada del Congreso.

Alito anoche soltó las cifras de esos triunfos y aseguró que, en la capital de Durango, prácticamente aplastaron a Morena, con todo y su plana mayor de gobernadores, legisladores y hasta el hijo del ex Presidente, Andy López, fueron números que retumbaron en Palacio Nacional y provocara que se prendieran focos rojos.

## **ELECCION DEL ACORDEON, CINISMO PURO**

Naturalmente que fue un descarado las votaciones con acordeones que implementó Morena para favorecer a sus candidatos y apoderarse del Poder Judicial.

No les bastó querer engañar al pueblo, sino hacerlo de una forma cínica y sin tapujos, vaya sin importar lo que se pueda pensar.

Con ello, simplemente no hubo sorpresa, principalmente para la elección de ministros, estaba más que armado que el pleito sería entre ellos mismos, las candidatas y candidatos a modo del Partido de Morena.



Incluso ni la votación general de cifras o porcentajes, ofreció sorpresas, los opositores que llamaron, una y otra vez como una farsa, pronosticaron una baja votación para los 881 cargos de elección de ministros, magistrados y jueces de Distrito.

Las boletas que imprimió el INE de Guadalupe Taddei, sumaron más de 600 millones para un padrón electoral de 99 millones 793 mil 821 personas con derecho a votar.

Los 24 gobiernos de Morena operaron para sus intereses de grupo, se puede decir que construyeron sus propios acordeones, de acuerdo a la línea marcada por sus mandamás.

No crea que todos jugaron con la que manda en Palacio, no, hubo desobediencia. Uno de los grupos fuertes, fue el de Martí Batres, el mismo que descarriló al delfín de Sheinbaum, Omar García Harfuch, para favorecer como candidata a Clara Brugada.

Hoy se operó para empujar a su hermana, la ministra, Lenia Batres que la quieren como presidenta de la Suprema Corte. Juegan por la misma posición, Yasmín Esquivel y Loretta Ortíz.

## REAPARECE AMLO EN CHIAPAS

Desde las acusaciones de narco-gobierno, que le hizo el Presidente Donald Trump, no se había dejado ver el ex Presidente López Obrador.

Ayer se presentó a una casilla en Chiapas, para emitir su voto, esa entidad es un lugar donde se encuentra su morada del rancho "La Chingada", un punto que preparó para pasar sus días después de terminar su sexenio.

Ha permanecido escondido desde que salieron esas acusaciones de Estados Unidos y la exhibición de una presunta lista de narco-funcionarios, narco-políticos y narco-gobernadores, todos de Morena.

El gobierno de Trump ha presionado al gobierno de Claudia Sheinbaum para que rompa con los cárteles de la droga y del crimen organizado y comience a entregar a los cabecillas a ese país. De lo contrario seguirá la presión con la imposición de aranceles.

Por eso no se sorprenda de los grandes decomisos que en el sexenio pasado no se registraron ni con el uno por ciento de lo que se espera en esta administración.

Los gobernadores que están en la primera fila de esa lista de Estados Unidos, son el de Sinaloa, Rubén Rocha y de Tamaulipas, Américo Villarreal.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/triunfo-de-durango-laboratorio-para-el-2027/>